



Real Oratorio del Caballero de Gracia

28 y 29 de octubre de 2023

Concierto de Carlos Bollo

El sábado 28 de octubre y el domingo 29 hemos tenido la suerte de poder oír el concierto de Carlos Bollo, interpretando las 18 corales de J.S. Bach, una de sus obras más importantes. Casi dos horas de concierto, repartido en los dos días, un verdadero maratón musical, que ha encantado a los numerosos asistentes. Es toda una prueba de la capacidad del joven organista. Carlos nació en Mugardos

(A Coruña) en el año 2000. Es organista titular de las catedrales de Mondoñedo y Ferrol. Terminó sus estudios en 2018 con premio extraordinario. Ha ampliado estudios en los Países Bajos, con los mejores organistas. En este año ha ganado el V Concurso Nacional de Órgano y el premio Montserrat Torrent a la mejor interpretación de Antonio Cabezón. Esperamos tener la posibilidad de volver a oírle.



Carlos Bollo.



Carlos y Esteban.



Una parte de los asistentes al concierto.



Carlos y D. Juan.



Carlos Bollo.



Carlos y Esteban junto a la consola del órgano.



Carlos saludando.



Aplaudiendo a Carlos.



Más aplausos.